

# Teatro vuelve al Puerto con la Compañía El Farol

Abriéndose camino con esfuerzo, sin recibir ningún financiamiento, la Compañía de Teatro Independiente El Farol vuelve en otro intento de hacer teatro.

Esta vez están prestos a realizar una temporada de tres meses con presentaciones de sábados y domingos desde el 1° de agosto próximo en el Instituto Chileno Norteamericano de Cultura de Valparaíso.

Cinco actrices y un actor bajo la dirección de Arnaldo Berrios, otro actor porteño de experiencia, presentarán la obra "Las brutas" de Juan Radrigán.

Esta obra es el fruto de una investigación, basada en un caso verídico. Sucedió al interior de Copiapó alrededor de tres mujeres que vivieron solas, trabajaban cortando leña y en el pastoreo en la precordillera. Están lejos de los conflictos humanos, pero viviendo en soledad. La obra casi es una tragedia.

## LAS ACTRICES

Actúan en esta obra Graciela Navarro, 21 años, egresada de la carrera de Teatro de la Universidad de Chile de Valparaíso, titulada. Once años de actriz profesional. En una conversación de corazón abierto con "La Estrella" señala:

—"Dos años de intenso trabajo nos ha costado a lo que queremos llegar: a tener nuestra propia sala.

—"Queremos tener nuestra propia academia de teatro. Pero, nos contentamos trabajando en equipo en esta compañía que se ha mantenido. Tenemos sí una escasez

de valores masculinos, ya que la mayoría de los actores están dedicados a otras actividades.

—"Me gustan las obras realistas. Que tengan que ver con hechos arrancados a la vida, que el público se sienta identificado. Además esa es la línea de la compañía. "Ánimas de día claro" es la obra que más me ha gustado. Hice el papel de una ánima joven, personaje muy lindo, además esa obra tiene un estilo realista poético. El teatro es mi vida".

—Ericka Olivares, 28 años, casada, sin hijos, también tiene cartón de actriz egresada y titulada en la carrera de teatro de la U. porteña. Lástima que la Escuela de Teatro se cerró en Valparaíso. Al respecto señala:

—"Un turista que desea ver teatro debe ir a la capital ya que en Valparaíso no existe. Falta apoyo de las autoridades. Somos —perdone que lo diga— un grupo tan bueno como los de Santiago o los foráneos. Y nos lo han dicho en

la misma capital otros artistas, conocedores de nuestro arte.

—"Mi marido comparte mis gustos e inquietudes de artistas. Nunca me ha puesto problemas. Por el contrario, me apoya y estimula. Me gustan las obras realistas y de corte dramático.

—"A una niña que tenga vocación le aconsejaría que haga lo imposible por aprender la parte técnica. Desafortunadamente no hay dónde hacerlo en este puerto.

—"Este año queremos hacer extensión y salir a las poblaciones, cerros, colegios, etc. Siempre lo hacemos, pero ahora nuestro anhelo es hacerlo más intensivo. Aprovecharemos bien el Instituto Chileno Norteamericano de Cultura en programas infantiles. No tenemos sueldo fijo, pero si tenemos una o dos funciones al mes ganamos \$ 2.000 pero siempre es muy poco".



Graciela Navarro y Erika Olivares: dos actrices porteñas que se hacen notar con su arte.

La Estrella, Valparaíso, 9.VII.1980 p 26.

708897

# Teatro vuelve al puerto con la compañía El Farol. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro vuelve al puerto con la compañía El Farol. [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile